
平成２８年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月１２日）

１－１

自 由 民 主 党 ３９番 柳 沼 純 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

風評払拭に向けた県内への情報発信について、知事の考え

を尋ねたい。

二 働き方改革について

１ 職員の多様性を踏まえて働き方改革を進めるべきと思う 総 務 部 長 人 事 課

が、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、企業の働きやすい職場づくりに対し、どのように 商工労働部長 雇 用 労 政 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 再生可能エネルギーの導入について

１ 県は、水素社会のモデル構築に向けた研究開発にどのよ 商工労働部長 産 業 創 出 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県が管理する道路施設への再生可能エネルギーの導入に 土 木 部 長 道 路 計 画 課

ついて、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 教育旅行の再生について

１ 県は、教育旅行入込調査の結果を踏まえ、教育旅行の再 観光交流局長 観 光 交 流 課

生にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県立博物館の現在の使命について、県教育委員会の考え 教 育 長 教 育 庁

を尋ねたい。

３ 県立博物館の魅力を向上させるべきと思うが、県教育委 〃 〃

員会の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 新規就農者の確保と空き家の活用について

１ 県は、新規就農者の確保にどのように取り組んでいるの 農林水産部長 農業担い手課

か尋ねたい。

２ 空き家・ふるさと復興支援事業における空き家改修の実 土 木 部 長 建 築 指 導 課

績について尋ねたい。

六 環境保全型農業の取組について 農林水産部長 環境保全農業課

１ 県は、環境保全型農業直接支払交付金の今年度の交付状

況を踏まえ、どのように対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、本県農業の復興・再生と風評払拭に向け、環境保

全型農業にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 観光振興の取組について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、温泉をいかした観光誘客にどのように取り組むのか

尋ねたい。


